



Regierungsratsbeschluss vom 18. August 2015

Bundesgesetz über die Schweizerische Agentur für Innovationsförderung (Innosuisse-Gesetz, SAFIG): Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P150905

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Bildung, Forschung und Innovation

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt steht dem Bundesgesetz über die Schweizerische Agentur für Innovationsförderung (Innosuisse-Gesetz, SAFIG) grundsätzlich positiv gegenüber. Er fordert jedoch eine regionale Verteilung der Leistungen der Innosuisse innerhalb der Schweiz.

